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Présent ce vendredi 26 avril à Strasbourg pour la 

signature du contrat triennal, Emmanuel Macron a laissé 

entendre que la sortie de l'Alsace du Grand Est n'était 

pas d'actualité. Le président était attendu par des élus 

locaux pour évoquer cette question. 

Emmanuel Macron était présent à Strasbourg ce vendredi 26 

avril pour signer le quinzième contrat triennal, censé maintenir le statut 

européen de la ville. Cette visite était aussi l'occasion pour les élus locaux de 

rencontrer le président et d'évoquer avec lui la réforme territoriale.  
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En marge de ce rendez-vous, le chef de l'État s'est exprimé sur une possible 

sortie de l'Alsace du Grand Est. Et les nouvelles ne sont pas bonnes pour les 

défenseurs d'un redécoupage.  

Dans un échange informel avec des journalistes, le président de la 

République a indiqué préférer le  "pragmatisme" au "grand jeu 

institutionnel". Selon lui, les infrastructures et les déplacements doivent 

rester sous la responsabilité de la Région.  

Frédéric Bierry, président de la CeA et fervent défenseur d'une sortie de 

l'Alsace du Grand Est, n'a pas souhaité réagir aux propos du président. L'élu 

affichait pourtant son optimisme en début d'année quant à un redécoupage 

de la Région. Il avait notamment échangé avec Éric Wœrth, en charge du 

dossier de loi sur la décentralisation. Emmanuel Macron attend la remise de 

ce rapport, prévu le 3 mai prochain, pour se prononcer définitivement sur ce 

sujet.  
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